

身高 Dream Project

身延高校のキャリア教育の特徴は、「将来就きたい仕事」から逆算して考えることです。

将来の夢が決まっている方にも、まだ決まっていない方にも、身延高校ではどちらにも対応できるように、ドリームプロジェクトというプログラムを組んでいます。

ドリームプロジェクトのテーマは1年次が「夢の発見」、2年次が「夢の育み」、3年次が「夢の実現」です。

1年次では、「産業社会と人間」の授業を通じて、職業の種類や自分の適性などを調べ、職業人インタビューを通じて、実際の企業の様子や働く大人の姿を見に行きます。それらをまとめる過程で、協働性やプレゼンテーション能力を身に付けていきます。

2年次では、必要なスキルを獲得・

向上させるために、自分自身に必要な授業を選択します。また、ポスターセッションなどを通じ、発信力を高めています。

3年次では、夢の実現に向けて学力を高めるだけでなく、面接・小論文個別指導など、一人一人が必要なことを頑張るために、全職員が全力でバックアップします。

また、全校生徒がICT教育のひとつとして、学習支援クラウドサービス「Classi」を導入しています。学習活動や学校活動の記録（ポートフォリオ）を通じて、学習の「自立」を目指すだけでなく、一人一人のステージに応じた学習を支援しています。



求められる学力観



充実した人生をどう実現するか
何を知っているか何ができるか
知っていることをどう使うか

身延高校は、普通科目を基軸にした総合学科高校だからこそ

多様な学びの内容

「各教科」から「仕事」「職業」の学習まで

●生徒一人一人の多様な進路実現をサポートできます

多様な学びの方法

講義形式から探究学習・グループワーク・発表形式

●求められる学力や新しい大学入試制度に対応できます
●変化の激しい社会に対応できる主体性・多様性・協働性を育みます

連携型中高一貫教育本格スタート

平成30年5月15日、正式に「連携型中高一貫教育の実施に関する協定」が県教育委員会と身延町・南部町教育委員会との間で締結され、平成31年4月より本格スタートとなりました。中高6年間の一貫した教育を通じ、確かな学力と豊かな人間性を育み、地域と協働してキャリア教育を推進していくことを目指します。

これらを実現していくため、次の事業をキャリア教育の視点で実施していきます。

- 中学校の授業アシスト ●高校の授業アシスト
- キャリアセミナー ●サマーセミナー
- 総合学科発表会 ●部活動合同練習 ●演劇指導
- ライフミュージアム ●防災サマーキャンプ



校長のつがやき



本年度より、「中高6年間を通じたキャリア教育」と「相互アシスト授業による学習理解の促進」を主要2本柱として、本校は身延中学校、南部中学校と3校で連携型中高一貫教育をスタートさせました。折しも次期学習指導要領の先行実施の年であり、様々な教育改革の中で将来に向けて如何なる資質・能力が必要かを再確認し、その育成のために教育活動に邁進しております。

一方生徒は、日々の授業に意欲的に参加し、自ら考え、それを他者に伝えようとしています。そして、高校総体・関東大会・インターハイなどで小規模校が大規模校に肩を並べています。生徒の夢の発見・育み・実現をサポートする「ドリームプロジェクト」を基軸にして、本校は、「小規模校ながら光るものをもった魅力ある高校」を目指し、将来に大きな夢を抱いている皆さんを徹底的にサポートしています。

生徒会長あいさつ

藤田美久【押原中学校出身】



みなさんこんにちは。身延高校生徒会長の藤田美久です。私たち身延高生は各々の個性を活かして毎日楽しく学校生活を送っています。

少人数の学校だからこそ、クラス年次隔てなく仲良くなれます。学習面でも総合学科高校であるので、自分の進路希望に合った授業を選択することができ、大学進学から就職まで様々な進路実現が可能です。部活動も盛んで、全国大会・関東大会へ出場するなどの結果を残しています。いろいろな面で成長できる身延高校で、充実した高校生活を送ってみませんか。

SHINKO 身高VIEW

Vol.9

2019.June

MINOBU HIGH SCHOOL

新年度スタート号



身高も
新たな
時代へ!

山梨から関東
そして
全国へ!!

高校総体 陸上競技男子 総合優勝2連覇達成!!

女子3位!

関東大会
出場

- 男子ソフトボール部
- 陸上競技部
- カヌー部

約50名

本校生徒の約5人に1人が
関東大会へ!!



陸上競技部
4×400mリレー
県総体優勝!

村松星哉【石和中学校出身】

私たちは4×400mリレーで優勝し南関東高校総体出場の切符を手に入れることができました。3年生4人で優勝することができたことは私にとってとても最高の思い出になりました。3年生同士切磋琢磨しながら、日々の練習の積み重ねが今回の優勝につながったのだと確信しています。

南関東大会では一段高いレベルでのレースになりますが、インターハイという大きな舞台を目標に、これからも練習にひたむきに取り組む精進していきたいと思っています。

羽田虎太郎【鯉沢中学校出身】

県総体での400m、800mではどちらも2位という結果に終わってしまい悔しい思いをしました。そうした思いから、今度こそという気持ちで4×400mリレーに臨みました。山梨王者として南関東高校総体に出場しますが、県の代表としての誇りを胸に関東の舞台でも暴れてきたいです。

望月真【増穂中学校出身】

私は4×400mリレーに出場して山梨県王者になることができ、男子総合2連覇という結果に貢献しました。3年生として臨む最後の県総体で緊張もありましたが、トップを譲らずに次の走者にバトンを繋げることができました。南関東高校総体では、少しでも多く4人のメンバーと感動を分かち合いたいと思います。

珊瑚龍之介【南部中学校出身】

最後の県総体で、3年生4人で優勝できたことがとても嬉しいです。4×100mリレー(5位)の悔しさをぶつけましたが、厳しい冬季練習を乗り越えた成果であり、3年間に走り続けてきたメンバーとの強い団結力、信頼関係があったからこそだと考えています。そして自分の力を最大限発揮できたのは、部員全員の応援のおかげであり感謝しています。この優勝で味わえた感動をいつまでも忘れません。

陸上競技部 円盤投げ
県総体男女アベック優勝!



新田千紘【櫛形中学校出身】

私は南関東高校総体に女子円盤投げで出場します。今まで積み重ねてきた練習の成果を活かし、関東大会では自己ベスト更新を狙い、6位以内に入賞しインターハイに出場できるよう頑張っています。

小林真【身延中学校出身】

私は南関東高校総体に男子円盤投げで出場します。冬期練習で培った自分のターンを信じ、関東大会では43m~50mの自己ベストの記録をだして、上位入賞とインターハイ出場を掴み取ってきたいと思っています。

男子ソフトボール部
インターハイ出場決定!!

3年連続32回目



男子ソフトボール部
佐野史哉【身延中学校出身】

私たちのチームは"Smile"を持ち味にして常に楽しんでプレーしています。インターハイ県予選では自分達のソフトボールをして優勝し、インターハイ出場権を獲得することができました。しかしまだ発展途上なので、日々成長し全国大会でも"Smile"で勝ち進んでいきたいと思っています。応援よろしくお願ひします。



カヌー部スラローム
関東大会優勝!



カヌー部

望月朝海【南部中学校出身】

私たちは、普段カヌーポロというチームスポーツの練習をしていますが、今回私が関東大会で優勝したのは、スラロームという競技です。チーム戦のカヌーポロとは異なり、スラローム競技は個人でタイムを競うため、普段とは違う緊張感がありました。しかし、チームメイトやマネージャーなどの応援もあり、最後の大会を良い形で終わることができてとても嬉しかったです。残りの期間は自分の技術を後輩に引き継いでもらい、他校に負けない記録を出してほしいと思います。



吹奏楽部



第50回 定期演奏会開催

望月綾音【南部中学校出身】

私たち吹奏楽部は5月26日に身延町総合文化会館で定期演奏会を開きました。

第50回という節目の定期演奏会であり、今年度の演奏会では第1回定期演奏会の出演メンバーも多く所属する「ヤマダ・ミュージックランド」の皆様をお迎えし、合同演奏をしました。身延高校だけでは作ることができない素晴らしい音楽・演奏を観客の皆様にお届けすることができたと思います。

